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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: APPALTO Azienda Mesoraca – 
Raccolta Rifiuti Covid 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LOSCHIAVO REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  REMOTO 

6 NASO Agostino Componente P P  REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  REMOTO 

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA REMOTO 

10 TUCCI Danilo Componente A P   

11 CURELLO Antonio Componente A A   

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente P P  REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente A A  ENTRA 15:48 

15 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 15:57 

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 FRANZE’ Katia Componente A A/P  ENTRA 15:50 

18 RUSSO Giuseppe Componente A P   

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

            IL Vice PRESIDENTE                                               IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

              Gerlando Termini           Emanuela Calderone   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Vice Presidente, verificata la presenza del numero legale, apre i lavori della commissione alle ore 

15:45. 

Il Vice Presidente, prima di passare alla trattazione dell’OdG, comunica che ai lavori precedenti, si 

è discusso in merito al mancato tracciamento dei soggetti positivi al Covid-19 ed alla necessità di 

istituire un numero  od un canale mail dove gli stessi possono richiedere assistenza per il ritiro dei 

rifiuti detti “ speciali “. 

Il Vice Presidente procede alla lettura della Determina n. 1672, del 03/12/2021, avente per oggetto 

l’affidamento diretto alla Ditta Muraca per il ritiro dei rifiuti Covid.  Dalla determina si evince che la 

data di scadenza del contratto ivi indicata è del 31.01.2022. Termini, afferma che probabilmente 

sarà prorogata a marzo. Ovviamente, si è in attesa della Determina. 

Il Commissario Lombardo, manifesta la sua soddisfazione nell’apprendere che una proposta 

partita dalla Commissione è stata applicata, per altro dando buoni risultati e portando alla riduzione 

di abbandono illecito di “ rifiuto Covid “.  “ un plauso all’Assessore che si è Adoperato subito “. 

Il Vice Presidente, esaurita la discussione cede la parola al Commissario Franzè la quale chiede di 

intervenire per una pregiudiziale. 

La Franzè sintetizza quanto richiesto in precedenza al Presidente, circa la piantumazione di nuovi 

alberi nelle aree già segnalate  e chiede di conoscere il motivo per cui  ancora non si è provveduto. 

Il Vice Presidente risponde che il Presidente Corrado si sarebbe interfacciata con l’Assessore al 

Ramo. 

Il Commissario Policaro, rifacendosi a quanto detto via stampa dal Sindaco in merito al taglio 

illegittimo dell’albero della legalità piantumato presso la scuola Don Bosco e cioè che  “ per ogni 

albero tagliato ne sarebbero stati ripiantati altri 100 “ si domanda come mai non si sta procedendo 

al decoro della Città ripiantando quelli mancanti per altro più volte segnalati. Policaro, inoltre, 

afferma che per piantumare vi sono dei tempi precisi, onde evitare che l’albero muoia e ritiene 

quindi necessario muoversi in tempi brevi. 

Per il commissario Franzè è importante che detta piantumazione rispetti quelli già presenti sul 

territorio. “ … Se ci sono pioppi, piantiamo altri pioppi… “. 

Il Commissario Console afferma che prima di piantare i nuovi alberi è necessario che siano 

rimosse le vecchie radici. Console, infine chiede che siano recuperate anche le statue in gesso 

presenti nella villa Comunale 

Il Vice Presidente, alla luce di quanto affermato da Console, afferma che sarà necessario 

interfacciarsi con il Presidente per calendarizzare la trattazione di tale tematica. 

Il Vice Presidente, vista la durata degli interventi in merito alla Pregiudiziale avanzata dal 

Commissario Franzè, rinvia la trattazione dell’Odg alla seduta successiva e chiude i lavori alle ore 

16:35. 

 

 



Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 01/02/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F. 

         Emanuela Calderone      

 

Il  Vice Presidente  la 2^ Commissione 

                                Gerlando Termini   


